



第35号 平成27年7月25日(土)
まちづくりNPO法人 ぐるっと緑道
発行責任者 塩入広中((090-7275-1361))

駅周辺魅力アップ NRP パート2

商店、地域住民の参加で、中川駅前商業地区に花壇やベンチ等を設置し、魅力アップを図ってきた「中川ルネッサンスプロジェクト(NRP)」は、取組開始後3年目に入りました。

NRPでは、今年度は、「中川駅前みんなの広場」とケアプラザのある「ふれあい通り」の魅力アップに取り組みます。

<パート2の実施内容>

- ① 立ち枯れが目立つ「駅前広場」の植栽部には、ナーサリーで育ったラベンダーを植えていきます。駅前広場はラベンダー畑に変身。ご期待ください。
- ② 「ふれあい通り」にプランターを増設し、商店と協力して、花と緑を増やします。
- ③ 中川西中美術部の皆さんと協力し、中川駅前正面の歩道橋階段にも「階段絵」*を描きます。

* 階段絵とは、階段のステップ下部側面にペイントで絵を描き、下から階段を見上げると一つの絵に見えるものです。

早速、6月28日(日)にハマロードサポーター、中川ルネッサンスプロジェクト会、ボランティアの皆さん10人が参加して、駅前広場の改良作業が行われました。



ほっとカフェの「囲碁サークル」の皆さんも参加して植え込み開始



中川駅前商業地区振興会の皆さんは植木の剪定



「ふれあい通り」にプランターが増えました

6月の中川はラベンダーの香り

中川駅前商業地区には、中川ルネッサンスプロジェクトで多くのラベンダーが植えられています。北海道富良野のラベンダーは有名ですが、ここ中川でもラベンダーの紫の花と香りが楽しめます。

植えてあるラベンダーの種類は、香りが強く、春と秋の2回咲く「アロマティコ」、精油も取れる「グロッソ」の2種類です。よく見るとミツバチも来ていました。

6月19日(木)、ナーサリーに植えてあるラベンダーを移植する関係上、花の収穫を行いました。収穫した花を使って、NRPとほっとカフェのメンバーが「ラベンダースティック」や「シューズキーパー」などを作り、花壇の散水をして下さっている商店に差し上げました。ほっとカフェでは、それら小物の販売を通じて、NRP活動への寄付をお願いしています。



中川駅前等に咲いたラベンダー



ラベンダーの花を使って香りの「ラベンダースティック」



色々な形の香りの「シューズキーパー」

駅前歩道橋の階段絵がきれいに

7月18日(土)、ぐるっと緑道とまちづくりサポーターが、平成26年に中川西中学校美術部の描いた階段絵「Welcome」を水とブラシで2時間清掃。描かれた時のようにきれいな絵が復活しました。

「花と緑の中川 ふれあいフェスタ」開催

「ふれあいフェスタ」が6月6日(土)に中川駅前みんなの広場及びステージ広場で実施されました。梅雨入りが近づき、早朝まで雨で開催が危ぶまれましたが、開会時には素晴らしい天気になりました。「花と緑のまち中川を楽しみ、地域の交流を図ろう」というテーマのもと、大勢の方が楽しみました。

会場では、新鮮な野菜やパン等の販売店、綿菓子や焼き鳥等の美味しい模擬店、子供の遊びコーナー、東北復興支援グループの復興支援物品の販売店、ネパール地震支援の古本市などのブースが約30店舗並びました。ステージイベントでは、いつも人気の「都筑太鼓」、東京都市大学の「アカペラ」・「ジャグリング」、アンデス音楽、こころダンススクールの「キッズダンス」、それに、プロ歌手haruさんの「ポップス」、ビンゴ大会等が行われました。

当日は、東京都市大学の学園祭「横浜祭」も「ふれあいフェスタ」とコラボレーションして開催され、終日、中川駅周辺は大賑わいでした。



東京都市大学「Groove」は若々しいハーモニーで聴衆を魅了



かわいい「こころダンススクール」のキッズダンス



フェスタのフィナーレはビンゴ大会で大盛り上がり

花壇の手入れ

8月は涼しい時間に行います。

8月22日(土) 午前8時~10時

地域で美しい花壇を維持しましょう。

「ほっとカフェ中川」前にお集まりください。

NPO法人ぐるっと緑道 総会

ふれあいフェスタ、中川ルネッサンスプロジェクト、ほっとカフェ中川の運営等の中川のまちづくりを行っている「ぐるっと緑道」の定期総会が6月20日(日)に開催されました。その中で、決算報告、今年度の活動報告、次年度の活動方針を決定しました。

平成27年度も、地域の皆さんと協力して、魅力的で楽しい中川のまちづくり、交流による絆づくりを行います。